

La traque de la tarasque



Tellus

CHAPITRE 8

La frontière

Aventure jouée par



Rolf le Tatoué



Tekoa Le Mège



Rolf le Tatoué,



Tekoa Le Mège sont arrivé(e)s de Le pont

Rolf le Tatoué et Tekoa le Mège sont harassés. Ils trainent un mouton réfractaire et ils marchent depuis plusieurs heures. La faim et la fatigue se ressent très fortement, particulièrement pour Rolf encore convalescent. Malgré tout, la frontière est proche et les deux hommes se dirigent dans la bonne direction. Encore un effort et ils seront probablement saufs.



Rolf parvient encore à endurer l'effort mais son estomac crie famine. Il est pris de vertige et doit s'asseoir.



Rolf le Tatoué, se tenant le ventre.

Tekoa. Je gargouille comme un Titan. Je n'ai pas la force de tuer cette bête et il faut que je mange. Ça va être à vous de faire à manger ou je vais finir par crever.



Tekoa Le Mège

Oui tu as raison. le mouton, j'en fait mon affaire, j'ai bien tué Elmandelia, c'est pas un mouton qui va m'arrêter et pour la découpe, ça me rappellera ma formation chirurgicale.



Rolf le Tatoué, surpris

T'as tué Elmandélia ? Toi ?! Le pacifiste de mes d... comment ça ?



Tekoa Le Mège

Clairement elle était un obstacle à la paix. Tiens le mouton je te montre.



N'ayant aucun mot tellement il est surpris pas les propos du Shyve, Rolf s'exécute non sans chanceler.



Rolf le Tatoué, prie

Merci à toi pour cette offrande Cornuros.



Une fois le mouton stabilisé, Tekoa lui plante le couteau dans la tempe, mais la boîte crânienne du mouton lui résiste et il doit s'y prendre à deux ou trois fois pour achever l'animal.



Tekoa Le Mège

Tenez Rolf, prenez cela, vu notre repas ça ne nous fera pas de mal et puis ce petit gout anisé n'est pas si mauvais avec le mouton.



Prend le fenouil et le mange



Après ce repas improvisé, Tekoa laisse en place ce qui reste de la charpie du mouton et propose à Rolf de reprendre la route.



Rolf suit Tekoa

Les marcheurs ne sont désormais plus très loin de la frontière. Ils aperçoivent une colline boisée au loin, qui à priori est cérénienne. Elle doit être environ à 1 lieue.



Rolf le Tatoué

Les Halazars arrivent à vive allure avec leurs montures ! Il faut vite rejoindre la frontière Tekoa.



Se dépêche de rejoindre la frontière en boitant



Tekoa Le Mège

Rolf t'es sûr ? Tu boites et même comme ça tu vas plus vite que moi ! Tu crois qu'ils nous ont en point de mire ou on peut se cacher ?



Rolf le Tatoué , sans se retourner

Arrête de réfléchir on a pas le temps !!!



Tekoa Le Mège

Soyons réaliste, je ne courrai jamais aussi vite qu'un cheval. Rolf a l'air déterminé, du coup la meilleure option reste de me cacher. Si cela fonctionne je le retrouverai plus tard dans tous les cas c'est lui qui va attirer l'attention et au pire je pourrai toujours dire que je lui courrais après que j'essayais de leur ramener vivant mais que c'était compliqué pour moi.



Tekoa s'arrête brusquement, laissant son ami partir devant et cherche un moyen de se tapir.

Alors que Tekoa cherche péniblement un endroit où se dissimuler, Rolf le Tatoué poursuit sa route sur un rythme effréné malgré ses blessures. Mais les hazalars lancés à leur poursuite, accompagnés du berger rencontré précédemment, se sont arrêtés à bonne distance de la frontière.

Quand il arrive à vue de cette frontière, Rolf comprend immédiatement la raison de cet arrêt brusque de leur part :



Il s'agit bien des hommes d'armes norvskiens appartenant à Rolf, se tenant à la frontière prêt à encaisser la charge hazalar. Ils ont vu leur chef et attendent que celui-ci les rejoigne.

Gutrek Fils du Loup, criant vers Rolf

VIENS DONC PAR ICI CHEF, LES HAZALARS N'OSERONT PAS NOUS ATTAQUER !





Tekoa Le Mège

Bon me voila entre les deux lignes, en espérant que tout le monde soit raisonnable car sinon je suis sur le champ de bataille et je n'ai plus de maïs grillé à déguster pendant le carnage.



Fait une accolade franche à Fils du Loup



Rolf le Tatoué , criant de joie

Bordel ! Vous tous ici ? Quel bonheur de vous voir mes fiers guerriers . Si ces fils de chien d'Halazars osent vous défier, montrez leur le courroux des fiers Norvskiens !

Gutrek Fils du Loup, la main sur l'épaule de Rolf le Tatoué



Content de te voir chef. Nous étions dans le coin depuis un moment, et nous avons croisé le dénommé Polythès le Kélète, qui nous a annoncé ta mort.
Mais nous te connaissons mieux que quiconque, il en faut plus pour te tuer !



Rolf le Tatoué

Il est vrai que la mauvaise herbe a du mal à crever ! Mais c'est aussi grâce au Shyve qui se cache quelque part dans les broussailles ! Un pleutre courageux !

Le camp hazalar et le camp norvskien s'observent à 200 toises de distance. Au-delà des considérations diplomatiques, les norvskiens se trouvant en terre cérénienne, aucune des deux troupes ne souhaite prendre l'initiative et il est possible que l'une et l'autre fasse demi-tour.

Au milieu de ce champ de bataille se trouve Tekoa, protégé des flèches dans un petit bosquet mais visible des deux parties.



Tekoa Le Mège

Putin de merde, ils vont camper ici ou quoi ?



Tekoa Le Mège criant vers les Norvskiens

Rolf sac de muscles fais quelque chose, j'ai pas prévu de passer la nuit dans le bois, tu me dois bien ça.



Fait le tour de ses hommes, tapant sur l'épaule du plus gradé.



Rolf le Tatoué , criant vers les Hazalars.

Hazalars ! Le sang a assez coulé ! Rentrez vous terrer dans vos cahutes ! Mes hommes n'ont pas combattu depuis des lunes et ont soif de bataille ! L'issue de ce combat ne sera pas glorieuse pour vous, les Norvskiens n'ont pas peur de la mort, au contraire ils la caressent chaque jour ! Partez, ou Dunarr lui même vous arrachera la tête !



Tekoa Le Mège

Il a vraiment des talents cachés cette homme, bien cachés mais indéniables.



Rolf fait un signe de tête à Tekoa pour qu'il le rejoigne discrètement.



Tekoa fait les gros yeux à Rolf avec clairement un signe de désapprobation de la tête.



Tekoa Le Mège

Mais qu'il est con ! Je n'ai pas fait tout ça pour me prendre une flèche dans le dos ! Je m'en fous qu'il me venge, je survivrai à ce foutoir.



Lève les yeux au ciel l'air blasé se retenant de gueuler sur la lâcheté du Shyve.



Rolf le Tatoué

Si le combat se fait, il va se faire prendre des deux côtés cet idiot !

Ogotāi le Cruel

NORVSKIENS ! LIVREZ-NOUS VOTRE CHEF ET VOUS SEREZ EPARGNES !



La troupe de Rolf le Tatoué s'esclaffe de rire en entendant ces paroles



Tekoa Le Mège cherchant du regard un éventuel soutien inattendu

Et bien, on ne change pas les mauvaises habitudes, et dire qu'Ogotchi le suit, je ne me l'expliquerai jamais !

Tekoa Le Mège cherchant du regard un éventuel soutien inattendu

Neshogee le Boiteux, depuis une position proche des norvskiens

TEKOA ! NOUS SOMMES LA !



Gutrek Fils du Loup, à Rolf le Tatoué

Nous n'sommes pas payés pour ce combat, mais j'me les f'rai bien ces hazalars de mes deux.



Tekoa heureux mais aussi fier de ses compagnons leur indique le bosquet à mi-distance entre eux comme point de ralliement.

Rolf le Tatoué , prend un air solennel en regardant chacun de ses hommes.



Guerriers, ces Hazalars m'ont poursuivi pendant des lieux. Ils ne renoncent pas. Leur chef est vil et aussi traître qu'un serpent.
Force est de constater que son orgueil va le tuer.
Guerriers, ce soir le ciel sera rouge. Débarrassons-nous une fois pour toute de cette ordure.

Rolf le Tatoué , d'un ton sec et rocailleux.



COMPAGNIE VERMILLON POSITION DE COMBAT ! Montrons leur ce que guerrier Norvskien veut dire !

Tekoa Le Mège



AH voila ma diversion, je serais plus utile à le recoudre que sur un champ de bataille.

Gutrek Fils du Loup, approuvant le discours de Rolf

POUR LE NORVHEIM ! COMPAGNONS, EN POSITION !



ЗЭВСЭГ ! БЭЛЭН АЧИХ !



La tension est à son comble. Ogotai le Cruel, décidé à faire payer le sacrilège de la Tarasque à Rolf, a exalté ses hommes pour les tenir prêts au combat.

En face, les norvskiens ont été galvanisés par leur chef et sont en manque de combat. Ils ont hâte d'en découdre, à n'en pas douter. Tekoa le Mège se trouve toujours au milieu du champ de bataille. Il a désigné un bosquet à mi-distance de la frontière cérénienne à ses hommes, mais ceux-ci n'osent pas pénétrer en terre hazalar pour le moment.

Tandis que les hommes d'armes norvskiens maintiennent leur position sur la frontière cérénienne, les hazalars se rapprochent de manière très prudente. Ils se désintéressent totalement des coureurs des bois, qui leur paraissent bien moins dangereux que les norvskiens.

Neshogee le Boiteux

Je suis passé dans une zone boueuse Tekoa... désolé, nous sommes obligé de contourner.



Tekoa Le Mège

Contourner ou renoncer ? Il faut parfois savoir écouter les signes du destin.



Tekoa Le Mège se dirigeant finalement vers la frontière

Allez messieurs n'insistons pas, passons la frontière et laissons ces barbares à leur barbarie. On ne mélange pas les compresses et les mouchoirs.



Neshogee le Boiteux, visiblement pas aussi pacifiste que son chef

Tu es sûr chef ? tu ne veux pas aider ton ami ?



Tekoa Le Mège

La meilleure aide que l'on peut leur apporter c'est à ne pas les encombrer ! On sera là pour panser les plaies ! Mes amis allons en zone sûre !



Neshogee le Boiteux

Bien reçu Tekoa !
Allez les gars on fait demi-tour, retour en pays Céren !

Les hazalars ont pénétré dans un bosquet puis brusquement fait irruption dans le champ de vision des norvskiens, lesquels se sont mis en position de défense ferme. La manoeuvre hazalar est bien ficelée et rapide : chargeant les norvskiens à pleine vitesse grâce à leurs chevaux rustiques et endurants, les hommes du nord doivent encaisser un choc violent qui leur font perdre une poignée de combattants.

Mais la troupe de Rolf le Tatoué tient le choc et peut s'apprêter à contre-attaquer.



Pendant ce temps Tekoa et sa troupe essaient de se sortir du borbier dans lequel ils se sont empêtrés.

Tekoa Le Mège



Sortons d'ici le plus discrètement possible, ne rien faire est ce que nous ferons de mieux pour l'heure !

Pendant que les coureurs des bois shyves font discrètement faux bond, le combat fait rage sur la frontière cérénienne que les Gol ont osé franchir. Les affrontements sont rudes, violents et sans pitié. Mais à ce petit jeu, les norvskiens sont largement au-dessus : les hazalars sont bousculés, certains sont découpés et d'autres crachent du sang après avoir été transpercés par les lances des hommes du nord.

Dans le fracas de la bataille, Rolf le Tatoué aperçoit Ogotai le Cruel sur son cheval, à l'arrière des lignes.

Rolf le Tatoué , dans sa langue.



Sale fils de chien ! Ton heure est arrivée !!!

Ogotai le Cruel, empoignant sa hache fermement

Approche, crapule ! je mettrais bien ta tête au bout d'une pique !



Voyant une brèche menant à Ogotai, Rolf court comme un lion vers lui les armes à la main . Alors qu'il se rapproche de lui Ogotai tente d'attaquer le Norvhan qui esquivé et contre d'un violent coup de marteau dans son épaule. Un lourd craquement d'os fait frissonner la terre. La puissance du coup est telle que le chef Hazalar effectue un vol plané et retombe violemment sur la tête. Assommé, Ogotai rampe à tâtons totalement aveuglé par sa chute presque mortelle. Rolf se positionne au dessus de lui tel un prédateur assoiffé de sang. Il lui tire sa longue chevelure et le décapite brutalement avec sa hache.

Rolf le Tatoué , exposant la tête d'Ogotai en le prenant par les cheveux.



Hazalars votre chef est mort ! Telle était la volonté de Dunarr ! Telle est la volonté du Nord !

Les hazalars se battent comme des lions au point de faire douter les norvskiens, lorsque au coeur de la bataille, ils voient la tête de leur chef être exhibé par Rolf le Tatoué.

Pris de panique, ils tentent de se désengager du combat. Des cris retentissent, certains voyant dans la chute de Ogotai et la mort de la Tarasque la fin pure et simple du clan Gol.

Les norvskiens galvanisés par la fureur du combat et le goût du sang, exultent de joie.

Gutrek Fils du Loup, les bras en l'air, empoignant fermement sa lance à l'horizontale

Victoire ! ah ah ! Ils fuient comme des lapins !



Rolf le Tatoué, tape sur l'épaule de son second et s'adresse à ses hommes



Guerriers du nord, vous avez encore une fois prouvé votre valeur. Je suis fier d'être votre chef. A notre retour nous irons festoyer, tringler de la putain et boire à nous en pisser dessus ! Mais pour l'instant enterrons nos compagnons morts en braves.



Grimace ensuite en se touchant la cuisse encore meurtrie.



Tekoa et les siens empêtrés n'avaient pas vraiment eu le temps de prendre le large. A la vue de la déroute des Hazalars ils décident alors de se diriger vers les Norvskiens.

Gutrek Fils du Loup

Merci pour tes louanges, Rolf le tueur de Tarasque. Tu sais que nous apprécions le combat autant que de tirer la putain. Vivement que nous rentrions chez nous !



Aperçoit le Shyve arriver avec sa troupe.

Rolf le Tatoué, avec un rictus sarcastique.



Quel combat mon ami, tu te bats comme un dragon !

Tekoa Le Mège



Ah toi aussi ! t'as vu des flammes !



Tekoa Le Mège

Cette bataille était étincelante !



Rolf le Tatoué

Est il vraiment pacifiste ?!



Rolf le Tatoué

Merci encore pour tes soins . Je me sens d'aplomb. Je me tire de ce trou à rat. Si les dieux le veulent nous nous reverrons.



Tend son avant bras pour dire au revoir à Tekoa.



Tekoa Le Mège saluant Rolf

Et bien c'est expéditif. Allons tout de même voir chez les Hazalars si certains n'auraient pas besoin d'aide et je me demande bien où est Ogotchi.

Tekoa Le Mège saluant Rolf

Sur ces dernières paroles, les shyves et les norvhans se séparent, les premiers restant sur place tandis que les deuxièmes pénètrent définitivement en territoire cérénien.

Rolf le Tatoué, que certains nomment désormais "le tueur de tarasque", boitille encore, mais il marche avec la satisfaction d'un homme victorieux. L'aventure qu'il vient de vivre a été harassante, mais il en sort grandi : il commença par vaincre l'ours "de bienvenue" dans le camp des Gol, puis vint à bout des hazalars avec une troupe de chasseurs avant de terrasser la tarasque dans son territoire de chasse. Il a conclu cette épisode par une victoire éclatante sur les hommes d'Ogotai, qu'il décapita pour l'occasion... Si la gloire et la renommée sont une récompense appréciable pour un homme tel que lui, le dard de la Tarasque qu'il détient est autrement plus jouissif, car il pourra en tirer une somme rondelette.

Tekoa le Mège, de son côté, commença cette quête tiraillé par son idéal pacifiste mais résolu à trouver une solution aux problèmes que rencontraient les Gol. Beaucoup moins pragmatique que Rolf, il fut finalement décisif à plusieurs reprises et attira la confiance à la fois des Gol et des chasseurs. Aussi curieux que cela puisse paraître, c'est finalement lui qui acheva la terrible Elmandélia l'Ensorceleuse. A jamais, il en aura la preuve avec lui... L'histoire retiendra que l'homme fort de cette fin d'épopée, Rolf le Tatoué, tutoya très étroitement la mort jusqu'à ce que Tékoa le Mège le ramène parmi les vivants. Cette aventure, néanmoins, lui coûtera une remise en question personnelle sur ses idéaux pacifistes...

Les deux hommes ont une petite pensée pour Lucandar aux Mains d'Argent, avec qui ils sont entrés en territoire hazalar. Le marchand, avec sa verve légendaire, marqua de son emprunte la résolution de ce conflit, mais en fut une des nombreuses victimes.